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La France désenchantée, les patriotes découragés, les veaux,
les imbéciles, les mondialistes… On a tout dit depuis le 7 mai
sur l’état politique de notre pays.

On  s’attendait  au  ras-de-marée  Macron,  on  ne  pensait  pas
que les patriotes auraient si vite baissé les bras, ne se
seraient pas mobilisés, à ce point, et seraient allés à la
pêche au lieu de sauver ce qui pouvait l’être.

Du désenchantement à la désespérance, il n’y a qu’un pas.

Le risque serait que de la désespérance à l’indifférence,
voire à la résignation, un autre pas soit franchi.

 

Quelles sont les perspectives qui nous sont offertes ? 

Considérer que les Français sont des veaux, que consacrer son
temps, son énergie, son argent à lutter contre l’islam et les
islamo-collabos c’est du temps perdu ?

Considérer que risquer la ruine, la prison, sa vie… pour des
abrutis pareils c’est de la stupidité et qu’il faut cesser
d’informer, de lutter… ?

C’est  le  message  qu’a  posté  Templier  la  nuit  dernière,
m’engageant à faire comme lui, à cultiver mon jardin et à
laisser les Français se démerder.
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Voici ma réponse à Templier :

Pourquoi, mon cher Templier ? Parce qu’il y a dans ce pays,
des enfants blonds au sourire d’ange qui croient à la vie, à
la liberté, au bonheur, des petites filles notamment et qu’ils
n’ont rien fait pour mériter l’islam. Ce serait lâche, je
n’oserais  pas  me  regarder  dans  la  glace  si  je  renonçais
maintenant à la lutte.

Et  tel  est  le  message  que  je  voudrais  envoyer  à  tous,
patriotes, résistants de clavier ou de terrain, parents et
grands-parents  atterrés,  Français  déboussolés,  Français  qui
voient  avec  terreur  l’islamisation  et  l’immigration  enfler
chaque jour davantage,  et les leurs réduits peu à peu à quia
pour les beaux yeux de l’autre.

On n’a pas le droit d’abandonner, pour les petits qui n’ont
rien fait.

Bien sûr, d’aucuns chercheront  des solutions individuelles (
chacun  sa  gueule  )  en  mettant  les  siens   à  l’abri  à
l’étranger, mais on sait que ce n’est pas la solution et en
tout cas ce n’est pas la solution pour les 11 millions de
patriotes du 7 mai. Quel pays à l’abri de l’islam, encore ?
Quel pays, à l’heure de la submersion migratoire, pourrait et
voudrait accueillir 5, 10, 15, 20 millions de Français ? Le
Canada de Trudeau-Macron ? L’Europe du Nord, l’Allemagne, le
Royaume Uni… macronisés ? Reste les pays d’Europe centrale ou
d’Europe de l’est… en difficulté financière suite à leur bras
de fer avec l’UE, ils n’en ont ni les moyens ni l’envie.
Certains iront au bout du monde, au Japon, en Amérique du Sud…
les places sont chères et la vie pas si facile… L’islam est
partout, même en Australie…

Alors ? On ferme les yeux et on attend que ça passe, que tout
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passe ? Que la Venus de Milo du Louvre soit revêtue de burka
comme nos enfants ?

Vous oseriez laisser faire cela, vautrés devant Ruquier et
Lapix ?

Vous avez sérieusement envie de cette vie ? De cet avenir ? De
cette France ?

Nous  sommes  11  millions,  bordel  !  Moins  nombreux  que  les
musulmans, certes, mais nous sommes chez nous et nous n’avons
pas le choix.

Les législatives vont donner les pleins pouvoirs à Macron-
Pétain,  avec  500  potiches  prêtes  à  dire  béni  oui-oui  au
nouveau Staline. Cet été, les salariés vont comprendre leur
douleur, les retraités aussi, tous les patriotes aussi en
novembre  avec  la  loi  imposant  la  dictature  via  l’état
d’urgence  entré  dans  le  droit  commun.

En face, 11 millions de Résistants potentiels… Il n’étaient
pas si nombreux face aux milices pétainistes et aux forces
d’occupation dans un pays régi par une dictature impitoyable.
Cela  ne  les  a  pas  empêchés  de  mener  la  vie  dure  aux
dictateurs,  de  sauver  ceux  des  leurs  qu’ils  ont  pu,  de
saboter, de coller des affiches pour dire non  à la propagande
nazie, de communiquer par courrier ou par radio, de se tenir
chaud, d’aider et protéger les familles des Résistants face à
l’invasion, face à la préférence immigrée, face à l’école qui
se délite, face à l’insécurité grandissante.

Plus que jamais il ne faut pas rester seul, il faut intégrer
la famille résistante en rejoignant une association anti-islam
comme  Résistance  républicaine,  intégrer  un  cercle  de
Résistants  en  faisant  partie  ou  pas  de  Résistance
républicaine…

Surtout ne pas rester seul et se préparer, inlassablement. Il
n’y a pas d’âge pour apprendre des gestes simples qui peuvent
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sauver une vie, la sienne ou celle de ses proches. Et il faut
être prêt à rendre coup pour coup, mieux vaut être jugé par 12
que porté par 6.

Amis, tenez bon, ne cédez pas à la tentation de la résignation
et du repli frileux, préparez-vous, la France a besoin de
vous.


